

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2013 (I)

Antrag vom 3. Juni 2013

SVP-Fraktion

L. 13.1.34:

Streichen.

Begründung:

Es ist nicht nachvollziehbar, einen Beitrag von Fr. 160'000.– an das Staatsarchiv zu bewilligen für ein Thema, das bereits auf Bundesebene intensiv behandelt wurde, etwa im Rahmen eines Nationalfonds-Forschungsprojektes. Im Übrigen ist es fraglich, inwieweit das Staatsarchiv über die entsprechenden Unterlagen verfügt, waren doch die Gemeinden zuständig für den Vollzug in den Bereichen der damaligen Armen- und Kinderfürsorge. Es wäre sinnvoller, dass beispielsweise Studierende der FHS ein solches Projekt im Rahmen einer Masterarbeit oder ähnlichem, und in Zusammenarbeit mit Gemeinden an die Hand nehmen würden.